

Sach- und Rechtslage:

Der bisherige Gemeindedirektor der Gemeinde Mariental, Herr Henry Bäsecke, wurde mit Wirkung zum 01.03.2012 zum Bürgermeister der Stadt Schöningen gewählt.

Die Verwaltung schlägt vor, den bisherigen stellvertretenden Gemeindedirektor, Herrn Sven Müller, zum Gemeindedirektor der Gemeinde Mariental zu wählen, da er bereits mit den Begebenheiten der Gemeinde Mariental vertraut ist.

Als Stellvertreter des Gemeindedirektors wird Herr Friedrich Rietz, Kassenleiter der Samtgemeinde Grasleben, vorgeschlagen. Herr Rietz, wohnhaft Auf dem Kampe 10 in 38154 Königslutter (Groß Steinum), ist in der Gemeinde Querenhorst bereits seit Jahren mit der Position des stellvertretenden Gemeindedirektors beauftragt und die Tätigkeit ist ihm somit vertraut.

Grasleben, 28.02.2012

(Bäsecke)